
大阪府立堺工科高等学校 定時制の課程 

 

令和５年度 第１回学校運営協議会 定時制部会 要旨 

 

日時 令和５年６月 16日（金）18 時 ～ 於：定時制・新棟 

 

学校運営協議会委員 （順不同 敬称略） 

冨田 昇 （東大阪大学短期大学部 教授） 

味岡 知行（味岡刃物製作所 代表 伝統工芸士） 

奥野 浩史（奥野晴明堂 代表取締役社長 伝統工芸士） 

丸井 理恵（堺市立旭中学校 校長） 

山本 達也（人権擁護士） 

上田 則子（保護者 代表） 

 

１ 准校長挨拶（平野 准校長） 

 

２ 会長・副会長の選出と委員の自己紹介（各委員） 

 

３ 令和５年度 学校経営計画およびスクールポリシーについて（平野 准校長） 

   本校は、めざす学校像として、「人格の陶冶」を実現すべく、「ものづくり」を核に据え、「働き

ながら学ぶ」ことを大切にして、個々の能力や適性に応じた教育活動を行っており、これをもとに

スクールポリシーを作成しました。 

今年度も、学校経営計画の中期的目標に沿って、引き続き生徒たちが自己肯定感を高められるよ

う、教育活動を進めてまいります。（意見交換ののち承認。） 

  

４ 本校の近況について（各分掌長より） 

①教務部 

〇令和５年度の新入生は 37名（一般入試 27名、二次募集７名）。転入生２名が入学（２年生）。 

    生徒の在籍状況は、１年生 38名、２年生 25名、３年生 22名、４年生３名の 88名。 

〇今後の行事予定（７月～11月）の説明。 

②生活指導部 

〇学校全体を見渡すと、落ち着いた状態で登校し授業に取り組んでいる。 

〇課題を抱えている生徒も多いので、しっかりと生徒を見守っていきたい。 

〇給食は、有償で始まった影響で、喫食率が減少している。先日、今年度の無償化が決まったので、

生徒に周知し、喫食数を増やして食育を大事に指導していく。 

③進路指導部 

〇７月３日に保護者向けの進路説明会を、進学、就職に分けて行う予定。 

〇８月 16日から就職指導を行い、生徒全員の進路希望が実現するよう指導していく。 

④生徒会活動部 

〇生徒会活動に関する行事、部活動（17部が現在活動中）について説明。 

〇生徒会役員生徒の紹介。 



⑤支援教育委員会 

〇生徒支援サポート体制の説明。SC・SSW・居場所事業・教育相談生・学習支援員・支援ｽﾀｯﾌ等。 

〇教員人権（同和）研修、生徒人権ＨＲについて説明。 

〇中学校との合同懇談会を、７月 25日に開催する。 

  ⑥その他 

   〇地域連携活動「地域温暖化防止・地域気候変動プロジェクト～地域と被災地とともに～」 

 

（委員の方からのご意見） 

  ○定時制高校を知ってもらうため、子ども食堂に関わる方々と連携をとる方法も考えられる。定時制

を身近に感じてもらい、選択肢の一つとして捉えてもらえるとよい。 

○職員研修等にＬＧＢＴについての内容を取り入れ、理解を深める必要性を感じている。 

○新入生の入学者数が例年に比べて多くなっている。理由を分析することで今後の取組みに活かす

ことができると思う。 

 

 以上 


